

南小だより 1月号

学校教育目標 学び子 やさしい子 たくましい子

令和4年1月6日
伊東市立南小学校

伊東市立南小学校長 杉本 博昭



明けましておめでとうございます。
令和3年度の教育活動も3学期を残すだけとなりました。昨年は新型コロナウイルスの感染拡大により、教育活動も大きな影響を受けましたが、10月以降感染状況が落ち着き、自然教室や修学旅行も日帰りにはなりましたが実施できました。しかし、オミクロン株の流行も予想されており、予断を許さない状況が続いています。保護者の方々には、毎日の検温、健康チェックカードの記入、マスクの着用等でご理解とご協力をお願いいたします。

さて、昨年4月に川奈小学校と本校の統合が行われ、新しい南小が出発しました。川奈小学校からの子供たち及び保護者の方々には、南小に慣れるために様々な面で協力いただき、感謝申し上げます。

今年も昨年に引き続き、子供たちのよりよい成長を願い、職員一同尽力いたしますので、保護者及び地域の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

6年生 修学旅行に行ってきました！



【東海大学海洋博物館】



【日本平 月日星で昼食】



【ロープウェイに乗って久能山東照宮へ】

12月10日(金)、6年生が静岡方面に修学旅行に行ってきました。『ルールやマナーを守り、楽しく歴史を学ぼう』をスローガンに掲げ、東海大学海洋博物館・自然史博物館・久能山東照宮で、仲間とともにたくさん学ぶことができました。

本来修学旅行は1泊2日です。2日目の代替として、2月4日(金)に日帰りで富士急ハイランドに行く予定でしたが、新型コロナウイルス感染症オミクロン株の流行が懸念されるため、日程を2週間早め1月14日(金)に実施することになりました。

なお、実施や日程については変更になることもあります。ご理解のほどお願いいたします。

学び子



【1・2・5・6年 交通教室】

やさしい子



【2年生が生活科で1年生を招待 おもちゃ遊び】

たくましい子



【寒い朝でも元気に外遊び】

